

Initiativ: Die Schule beschränkt sich nicht nur auf das Lernen vor Ort. Sie sucht Kontakte mit Menschen außerhalb und ist bereit, vor allen Dingen im sozialen Bereich helfend und unterstützend zu wirken.



Lernfreudig: Schule soll als Ort des freudvollen Lernens gelten. Die Kinder schöpfen ihre Kraft aus einem insgesamt positiven Lernumfeld mit zahlreichen Anreizen, die erfolgreiches Lernen ermöglichen.

Inspirierend: Die Schule vermittelt den Kindern Ideen für ihre Selbstverwirklichung und macht sie so stark für eine erfolgreiche Bewältigung ihres Lebens-alltages.

Nachbarschaftlich: Die Schule pflegt ihre Beziehungen nach außen. Auch hier gilt das Prinzip von der „Nähe zur Ferne“. Nachbarn finden wir nicht nur im direkten Umfeld, sondern auf allen Kontinenten dieser Erde, zu denen wir im Zeitalter der Medien Brücken bauen können.



Gründlich: Alles, was wir tun, machen wir gründlich und mit Verstand. Wir lernen durch praktisches Tun, untersuchen wie Dinge funktionieren, klären technische Zusammenhänge und versuchen uns im experimentellen Nachbau von einfachen Geräten.

